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Ganztagsbetreuung in den Kommunen 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

es ist sicherlich bekannt, dass im Koalitionsvertrag, der die Bundesregierung tragenden 

Parteien, vereinbart ist, einen Rechtsanspruch auf Ganztagsbetreuung für alle Kinder im 

Grundschulalter bis 2025 zu schaffen. Das wäre wichtig, um für diese Kinder ganztägig 

verlässliche Bildung und Betreuung anbieten zu können. 

 

Ich frage Sie deshalb: 

 

1. Sollte solch ein Rechtsanspruch ab 2025 bestehen:  

Welche Voraussetzungen existieren in der Landeshauptstadt bereits und welche müssen 

noch geschaffen werden? 

 

2. Gibt es bereits Einschätzungen, wie viel und welche Objekte dafür nachgerüstet werden 

müssen? 

 

3. Ist dieser Anspruch bei den geplanten Schulneubauten bereits berücksichtigt? 

 

Ich bitte Sie, um eine kurze mündliche und ausführliche schriftliche Antwort.   

 

 

 

 

Hugo Boeck 

Stadtrat 
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